

Voici ce que dit du 20 janvier 1917 Paul MAX, cousin du bourgmestre, dans son **Journal de guerre** (*Notes d'un Bruxellois pendant l'Occupation 1914-1918*) :

« Ce matin, sont partis les premiers ouvriers-chômeurs de Bruxelles. C'est à Anderlecht surtout que les convocations ont été envoyées : à huit heures (allemandes) ce matin, les ouvriers convoqués devaient être à la gare du Midi. Il y avait foule autour de la gare et des uhlands renforçaient la Polizei : il y a eu, paraît-il, des huées, des sifflets, des bousculades et on dit que 300 ouvriers-chômeurs ont été embarqués pour l'Allemagne. Les convocations continuent pour de prochains départs. »

Voir davantage sur : :

[http://www.museedelavilledebruxelles.be/fileadmin/user\\_upload/publications/Fichier\\_PDF/Fonte/Journal\\_de%20guerre\\_de\\_Paul\\_Max\\_bdef.pdf](http://www.museedelavilledebruxelles.be/fileadmin/user_upload/publications/Fichier_PDF/Fonte/Journal_de%20guerre_de_Paul_Max_bdef.pdf)